



Alrededor de 26 personas se beneficiaron con las sillas de ruedas que entregó la Junta de Beneficencia de Guayaquil en coordinación con la Fundación norteamericana 'Free Wheelchair Mission', para mejorar la movilidad de personas con discapacidad.

Hace seis años Eufemia Santillán, Abogada de profesión, fue diagnosticada con artrosis en la cadera; esto la obligó a usar bastón para movilizarse. Hoy a sus 56 años, el sobrepeso y una fractura en su pie izquierdo la limitaron a permanecer en el sillón principal de su casa.

Grelia Salinas llegó desde la península a recibir su silla de ruedas para su madre, Saturnina Orrala, de 81 años, quien padece Parkinson.

Los beneficiarios que llegaron desde varios sectores del Ecuador y recibieron la silla de ruedas, fueron valorados hace un tiempo atrás por los fisiatras del Hospital Luis Vernaza.

"Estoy agradecida con la Junta de Beneficencia porque gracias a esta donación voy a poder llevar a mi mamá a las consultas. Por cuestiones de dinero no había podido comprar una" comentó Grelia.

{tab=CÓMO OBTENER UNA SILLA DE RUEDAS}

Los interesados en obtener una silla de ruedas deben descargar y completar el [formulario de solicitud](#) y entregarlo en el Departamento de Donaciones del Hospital Luis Vernaza (Loja No. 700 y Escobedo) o escribir al correo electrónico: [ivaldez@jbgye.orge.ec](mailto:ivaldez@jbgye.orge.ec) manifestando su deseo de obtener una silla de ruedas.

## 26 personas cambiarán sus vidas gracias a donación de sillas de ruedas

Jueves, 17 de Noviembre de 2016 08:33

---

{/tabs}